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 VERBALE N. 165 
C O M U N E D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/12/2020 

      

 L’anno Duemilaventi, il giorno quattordici del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020, il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza, in prosecuzione della seduta del giorno 

precedente - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione 

è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare 

n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Sig. Antonio Nicolao.  

  Assiste in qualità di Segretario il Dott. Francesco Castellana, Funzionario Amministrativo 

della V° Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Salvatore Rocco Coll.re Prof.le Amm.vo della I° 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,38 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri:  

Imperiale Salvatore,  

Pitarresi Maria,  

Randazzo Giuseppe,  

Sorci Salvatore  

           Tramuto Francesco.  

Il totale dei presenti è pari a sei. 

Il Presidente Nicolao procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: Pitarresi, 

Randazzo ed Imperiale. L’aula approva. 

Il Presidente Nicolao, nell’ambito delle comunicazioni generali, dà la parola al Cons. Sorci 

il quale evidenzia che è in atto un grave disservizio da parte di AMG e che manca la luce nella zona 

di Piazza Bologni. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Di detto disservizio è stato informato il Presidente Castiglia affinché si attivasse con AMG 

per risolvere il problema. 

Il Presidente Nicolao è sicuro che il Presidente Castiglia abbia già attivato l’iter per 

segnalare agli Uffici il guasto e porre fine al disagio. 

Il Cons Imperiale comunica di essersi attivato personalmente e che si tratti di un guasto ai 

quadretti elettrici già attenzionato da AMG, 

    Chiuse le comunicazioni generali, si passa alla trattazione della mozione di cui al p. 19 

avente ad oggetto “Installazione dossi artificiali in via Protonotaro” a firma del Cons. Tramuto.  

Si dà lettura della mozione e successivamente il Presidente dà la parola al Cons 

proponente, Tramuto, il quale evidenzia di essere stato contattato da un gruppo di genitori degli 

alunni dell’Istituto Regina Margherita, i quali lamentavano la pericolosità della strada prospiciente 

l’ingresso dell’Istituto richiedendo l’installazione di dossi artificiali a salvaguardia dell’incolumità 

degli alunni che quotidianamente frequentano la scuola. 

Il Cons Randazzo concorda con il contenuto della mozione e ritiene che i dossi vadano 

installati anche se esiste il basolato. 

La Cons. Pitarresi condivide la proposta in considerazione della pericolosità di quel tratto 

stradale ma ritiene che l’installazione dei dossi artificiali non sia legale e conforme al CdS, 

soprattutto sul basolato, e, pertanto, propone altri rimedi quali: l’installazione di un semaforo 

lampeggiante, l’apposizione di cartellonistica con limiti di velocità o la zebratura della superficie 

stradale.  

Anche il Cons. Imperiale condivide la mozione, a firma del Cons. Tramuto, ma chiede allo 

Stesso cosa intenda per dossi, in quanto già il Comune ha precedentemente comunicato che i dossi 

non sono installabili. 

Il Cons, Tramuto rappresenta di non essere un tecnico e di aver pensato all’installazione dei 

dossi artificiali ma ritiene che, ove la mozione diventasse atto deliberativo, si possano prevedere, 

oltre i dossi, anche altri modi alternativi quali quelli suggeriti dalla Cons Pitarresi. 

Il Cons Imperiale rappresenta che esiste già un precedente in via Mongitore, dove i dossi 

installati sono stati rimossi. 

Il Cons. Sorci evidenzia che, in ogni caso, si tratterebbe di una soluzione temporanea, atteso 

che, nel futuro, verrà pedonalizzato l’intero Corso Vittorio Emanuele e saranno impossibili gli 

attraversamenti. 

Alle h. 10,00 si passa alla votazione per appello nominale e la mozione viene approvata con 

cinque voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Randazzo, Sorci e Tramuto) ed un’astenuta (Pitarresi). 

Alle h. 10,04 entra la Cons. Vetrano. 

Si passa alla trattazione della mozione di cui al p. 20 dell’OdG, a firma del Cons. Tramuto.  
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Si dà lettura della mozione avente ad oggetto “Incontro in Videoconferenza con il 

Comandante dei VV.UU. Vincenzo Messina per discutere sul tema delle telecamere nelle discariche 

presenti in Centro Storico” e successivamente il Presidente Nicolao dà la parola al Cons. 

proponente Tramuto, il quale evidenzia che scopo della mozione è quello di fare il punto della 

situazione con il Comandante di P.M. sull’istallazione delle telecamere nei siti in cui vengono 

abbandonati i rifiuti, creando delle discariche abusive. 

Il Presidente Nicolao dà la parola al Cons. Randazzo, il quale di dichiara d’accordo con il 

contenuto della mozione a firma del Cons Tramuto, avendo la mozione una finalità lodevole di 

evitare il riproporsi delle discariche abusive. 

Alle h 10,06 entra il Cons. Valenti. 

Il Presidente Nicolao dà la parola al Cons. Vetrano, il quale evidenzia che già il 10.08.u.s. 

aveva inoltrato un invito, sull’argomento, sia al Vice Sindaco che agli Uffici della P.M. senza però 

ricevere nessuna risposta e ben venga, pertanto, la mozione. 

La Cons. Pitarresi condivide la mozione, in considerazione che, ad oggi, non si hanno 

notizie certe sull’istallazione delle telecamere ed ormai si è arrivati ad un punto di non ritorno 

essendo la città invasa dagli ingombranti. 

Alle h. 10,09 entra la Cons Venturella, la quale condivide il contenuto della mozione e 

ritiene che sia urgente che il Comandante di P.M.  riferisca in Aula sull’argomento ed anche su altre 

questioni che riguardino il territorio della I Circoscrizione. 

Si passa, pertanto, alle h 10,15 alla votazione per appello nominale ed il Consiglio approva 

la mozione all’unanimità dei presenti con 9 voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, 

Sorci Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano). 

Alle h 10,17 il Presidente Nicolao, per problemi di connessione, chiede alla Cons. 

Venturella di assumere la presidenza. 

Alle h. 10,18 la Cons. Pitarresi lascia l’aula e viene sostituita come scrutatrice dal Cons. 

Vetrano con approvazione, per appello nominale, del Consiglio con sette voti favorevoli (Imperiale, 

Randazzo, Sorci, Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano). 

La Cons Venturella ritira le mozioni di cui a pp. 12, 13 e 14 dell’OdG essendo stati già 

risolti i problemi ivi trattati. 

Si passa, pertanto alla trattazione, per ordine dei lavori della mozione di cui al p. 15 avente 

ad oggetto “Disinfestazione Villa Garibaldi e Piazza Magione”. 

Prende la parola la Presidente Venturella, n.q. di proponente, la quale evidenzia che, con il 

cambiamento climatico in atto, occorre che si modifichino le date delle disinfestazioni, essendo 

ormai presenti le zanzare anche nel periodo invernale con conseguente pericolo per la salute dei 

cittadini. 
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Pertanto si augura che Rap stili un calendario di disinfestazioni per tutto l’anno. 

Il Presidente Venturella dà la parola al Cons. Valenti, il quale si dichiara d’accordo con il 

contenuto della mozione essendo il problema esteso anche al periodo invernale. 

Si dà la parola al Cons. Randazzo che si dichiara d’accordo augurandosi che Rap si attivi 

immediatamente. 

La Cons. Vetrano evidenzia che non si hanno tracce della disinfestazione fatta da Rap, a 

differenza delle disinfestazioni effettuate da privati, come quella effettuata ultimamente a Piazzetta 

San Marco a spese dei residenti esasperati. 

Ritiene, pertanto, che vada richiesto a Rap un piano di disinfestazione con siti, date ed orari 

certi. 

Il Cons Sorci concorda con le richieste e si augura che vengano effettuate presto le 

disinfestazioni, nei siti ove necessario, come Piazza Venezia e Piazzetta D. Ossuna ed evidenzia che 

l’ultimo intervento è stato effettuato 8 mesi fa. 

Il Pres. Venturella comunica che richiederà a Rap il piano di disinfestazione, come richiesto 

dal Consiglio. 

Si passa, pertanto, alle h 10,35 alla votazione per appello nominale della proposta di cui al p 

15 dell’OdG ed il Consiglio approva la mozione all’unanimità dei presenti con 7 voti favorevoli 

(Imperiale, Randazzo, Sorci, Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano). 

Alle h. 10,37 i Conss. Randazzo e Tramuto comunicano di dover lasciare l’aula. 

Il Presidente richiede, pertanto, alle 10,38 la verifica del numero legale e risultano presenti 

all’appello nominale 5 Consiglieri (Imperiale, Sorci, Valenti, Venturella e Vetrano) e constatata la 

mancanza del numero legale rinvia la seduta di 1 h. 

Alle h 11,38 si procede all’appello nominale e risulta presente solo il Pres. Venturella che 

constata la mancanza del numero legale chiude la seduta  

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                          

Dott. Francesco Castellana                                                           Antonio Nicolao 

 

                                                                                                                    Tiziana Venturella 
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